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Declaração de voto
Ponto 3.5 

Proposta de Atribuição de Subsídio aos Agrupamentos de Escolas, para
Reprodução Reprográfica de Materiais Pedagógicos nos Jardins-de-infância e

Escolas do 1º Ciclo, da Rede Pública, para o Ano Letivo 2015/2016

De acordo com a informação que instrui o processo, a Câmara Municipal tem apetrechado as
escolas do 1º Ciclo e JI no que se refere à reprodução de materiais pedagógicos. Não existindo
para o efeito nenhum programa de apoio específico.

Justificando com uma situação de desigualdade entre as escolas – das 36 apenas 18 dispõem de
equipamentos reprográficos (fotocopiadoras) – a Câmara vem propor substituir esta forma de
apoio pela atribuição de um valor pecuniário às mesmas. 

Neste sentido, a Câmara propõe-se atribuir um apoio de 25/euros mês, 1 cópia/dia letivo/aluno,
contabilizando para o 1º ciclo 180 dias e para o pré-escolar 230 dias. Sendo o montante a atribuir
é  variável  de  ano  para  ano  e  de  acordo  com  o  número  de  alunos  a  frequentarem  os
estabelecimentos de ensino.

Embora nos pareça razoável, que a Câmara tente homogeneizar os apoios atribuídos, através da
criação de critérios e regras definidas, considerando a informação que nos é dada, que dá nota da
necessidade de repor a quase totalidade do parque reprográfico, não podemos garantir que esta
seja a metodologia mais correta,  que salvaguarde a igualdade de acesso a todos os recursos
pedagógicos por parte das escolas, porque não estamos na gestão nem temos forma de conhecer
e dominar o processo por inteiro. 

Tal como não podemos deixar de considerar, que na comunicação havida entre os agrupamentos
de  escolas  e  os  serviços  municipais,  foram  colocadas  pelos  agrupamentos  algumas  questões
pertinentes, de carater prático, que não foram consideradas nos critérios de atribuição.

Restam-nos ainda algumas dúvidas quanto à capacidade que as escolas terão de fazer face às
despesas  de  utilização,  aluguer  e  manutenção  destes  equipamentos  com  as  verbas  agora
atribuídas.

Por todos os motivos apontados anteriormente, a nossa abstenção.

Os Vereadores da CDU


